

Rechengrößen der Sozialversicherung 2025

		2025	(alt) in 2024	Veränderung
Beitragsbemessungsgrenze Kranken-/ Pflegeversicherung		66.150,00 € / Jahr 5.512,50 € / Monat	62.100,00 € / Jahr Anstieg um: 5.175,00 € / Monat	4.050,00 € 6,52% 337,50 €
Jahresarbeitsentgeltgrenze (JAEG) Kranken-/ Pflegeversicherung (Versicherungspflichtgrenze)		73.800,00 € / Jahr 6.150,00 € / Monat	69.300,00 € / Jahr Anstieg um: 5.775,00 € / Monat	4.500,00 € 6,49% 375,00 €
Beitragsbemessungs- grenze RV/AV	west	96.600,00 € / Jahr	90.600,00 € / Jahr	6.000,00 €
	ost	-bundeseinheitlich-	89.400,00 € / Jahr	
max. Beitrag KV *	14,6 % + ZB	942,64 € inkl. 2,5% ZB	843,53 € inkl. 1,7% ZB	99,11 €
max. Beitrag PV *	4,20%	231,53 € o. Kind	217,35 € o. Kind	14,18 €
	3,60%	198,45 € m. Kind	186,30 € m. Kind	12,15 €
Arbeitgeberzuschuss	14,6 % + ZB	471,32 € inkl. 2,5% ZB	421,76 € inkl. 1,7% ZB	49,56 €
Arbeitgeberzuschuss	3,60%	99,23 €	87,98 €	11,25 €

* Hierbei wird ein unveränderter Beitragssatz von 14,6% zugrunde gelegt. Bei der Berechnung des AG Zuschusses wird der durchschnittliche Zusatzbeitrag aus 2024 mit 2,5% berücksichtigt.

** Der weiter in 2025 zugrundeliegende Beitragssatz in der Pflege liegt bei 4,2% (bei kinderlosen) und 3,6% (bei Versicherten mit Kindern), Entlastung ab dem 2. bis zum 5. Kind mit jeweils 0,15% pro Kind

© online-pkv.de

